



Les parkings, gérés par des grands groupes comme Vinci, Interparking ou par des centres commerciaux comme Nice Etoile, profitent de la nouvelle loi de tarification imposée par le gouvernement socialiste (qui avait pour but à l'origine de préserver le pouvoir d'achat du consommateur). En effet, cette dernière a été détournée par ces sociétés.

En effet, prenons l'exemple de Nice : Le dernier parking ouvert (Parking Sulzer) est passé de 5€ les 2h à 5.90€ après la tarification au quart d'heure, soit quasiment 20% d'augmentation dans l'indifférence totale. Merci Interparking !

Pire,... le parking Nice Etoile... lui, n'a pas fait dans la demi-mesure, en passant toujours pour deux heures de 4.90€ à 6.50€, soit + 30% d'augmentation. Pire encore, le soir à partir de 20h ce parking niçois proposait de 20h à 2 h de matin un tarif unique de 4€ ... Exit ce tarif, pour le bien de ses clients, ce dernier est passé à 8€ soit 100% d'augmentation.

Parkings : association de malfaiteurs

Écrit par Saintlaurentduvar.net
Samedi, 25 Juillet 2015 22:48

Avons-nous entendu tous ces hommes politiques qui défendent notre pouvoir d'achat... Non. C'est normal avec leurs voitures de fonction ce n'est pas leur problème. Alors Mr Estrosi, Mr Ciotti (car on parle de Nice dans ce sujet) et Messieurs du gouvernement ,dans combien de temps allez-vous arrêter d'être complices de cette association de malfaiteurs autorisées !